
Melilli.  La  denuncia  di  un
consigliere  comunale:
"aggredito nei bagni per il
mio intervento in aula"
“Sono stato aggredito nei bagni del Comune”. Il consigliere
comunale di Melilli, Pierfrancesco Scollo, denuncia di esser
stato avvicinato da un candidato non eletto della lista Uniti
per  Cambiare  che  lo  avrebbe  minacciato  “e  aggredito
fisicamente”  –  ripete  Scollo  –  “perché  faccio  troppa
opposizione e perché chiedo i diritti dei miei concittadini”.
Poco prima, nel suo intervento in aula, il consigliere era
intervenuto su problemi collegati alla situazione dei plessi
scolastici comunali, chiedendo una ispezione. E’ tornato a
premere per il centro unificato di prenotazione per le visite
mediche  di  Villasmundo  e  infine  la  costruzione  del  primo
parco-giochi per bambini “speciali” a Melilli centro.
“La violenza verbale e fisica non dovrebbe fare parte delle
istituzioni. Spero che l’intero Consiglio comunale ne prenda
atto”.  La  vicenda  lamentata  da  Scollo  è  ancora  in  via
definizione  e  chiarimento  nella  totale  ricostruzione.

Siracusa. Vetture storiche da
tutta Italia con l'Asi Auto
Show, sfilata in Ortigia
Siracusa tappa centrale della nuova edizione di Asi Auto Show,
in programma dal 22 al 25. Alla prestigiosa manifestazione
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motoristica sono iscritte 125 auto storiche, provenienti da
tutta Italia.
La più datata è una Ford A Roadster del 1929; da tenere
d’occhio, tra le tante, anche una Fiat Cabriolet 1500 Viotti
del 1937 ed una Singer 9hp Sport tourer del 1931.
Il ritrovo dei partecipanti è fissato a Catania in Piazza
Università venerdì mattina dalle 9 alle 12.30. Dopo un giro
turistico  per  la  città,  la  carovana  di  auto  storiche  si
dirigerà verso Siracusa, sede logistica della manifestazione.
Sabato,  in  mattinata,  i  partecipanti  andranno  a  visitare
Ortigia. Nel pomeriggio visita al Castello Maniace e all’Area
Marina Protetta del Plemmirio. Poi trasferimento a Noto dove,
a palazzo Landolina di Sant’Alfano, è prevista la cena di
gala.
Domenica il radar accompagnerà gli equipaggi prima a Noto e
nel pomeriggio a Modica. La giornata conclusiva di lunedì,
sarà dedicata a Taormina con la visita in mattinata al Centro
storico e al Teatro Greco. Premiazioni e pranzo concluderanno
l’edizione 2017 di Asi Auto Show.

Siracusa.  Boato  in  viale
Tisia,  esplosione  davanti
alla  porta  d'ingresso
dell'HMora:  la  paura  dei
residenti
Forte boato nelle prime ore del mattino, in pieno centro a
Siracusa. Erano circa le 5.20 quando una deflagrazione ha
svegliato gli abitanti della zona di viale Tisia. Presa di
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mira una attività commerciale, un pub. L’esplosione non ha
causato  molti  danni,  limitati  alla  porta  d’ingresso  del
locale. Sul posto, la polizia per i primi rilievi del caso.
Potrebbe trattarsi di un “messaggio” di natura estorsiva, una
recrudescenza del racket. Il titolare del locale avrebbe però
spiegato  agli  investigatori  di  non  aver  ricevuto  alcuna
pressione in tal senso. Indagini in corso.

Siracusa.  Parla  il  titolare
del  locale  colpito  dalla
bomba  carta:  "riapriamo
subito, diamo un segnale di
legalità"
Carlo  Gradenigo  è  il  titolare  del  locale  di  viale  Tisia
colpito  all’alba  da  una  bomba  carta.  Insieme  ai  suoi
collaboratori si è subito messo a lavoro per rimettere tutto
in  ordine  e  limitare  i  danni.  Questo  per  poter  subito
riaprire,  già  questa  sera,  dando  appuntamento  a  tutti  i
siracusani per bene per lanciare un segnale di legalità.
Da voce alla sua amarezza e spiega di non aver mai subito
alcuna richiesta di natura estorsiva.
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Siracusa.  Classe  spostata
negli  spogliatoi  della
palestra  all'Archia,
Boscarino:  "Troveremo  una
soluzione"
A lezione nello spogliatoio della palestra. E’ quanto disposto
a  inizio  di  quest’anno  scolastico  dalla  dirigenza
dell’istituto  comprensivo  Archia  di  via  Asbesta  per  via
dell’indisponibilità di aule. Una classe si è quindi vista
provvisoriamente  allocata  in  un  primo  momento  nello
spogliatoio,  successivamente,  viste  le  accese  proteste  da
parte  dei  genitori,  lungo  il  corridoio  e  infine
nell’auditorium del plesso. Motivo di forte rammarico per le
famiglie, che rivendicano il diritto, per i loro figli, di
frequentare adeguatamente la scuola. Pronta risposta da parte
dell’assessore Boscarino, che preannuncia un sopralluogo, in
giornata, per individuare la migliore soluzione possibile. “In
questi locali- spiega l’assessore alla Pubblica istruzione-
coesistono  tre  istituti.  Da  mesi  stiamo  attenzionando  la
situazione. Faremo di tutto per individuare il prima possibile
una soluzione idonea.

Floridia.  Cinque  piante  di
canapa  indiana  coltivate  in
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giardino,  ai  domiciliari
49enne
Arrestato a Floridia il 49enne Marco Morale. Una perquisizione
domiciliare  effettuata  dai  carabinieri  dopo  una  celere
attività  informativa,  ha  permesso  di  rinvenire  un  ingente
quantitativo  di  sostanza  stupefacente.  Uno  strano  odore
proveniente dal cortile esterno dell’abitazione di Morale ha
incuriosito  i  carabinieri  che  trovato  5  piante  di  canapa
indiana di altezza compresa fra i 180 e i 100 centimetri, 108
grammi dello stesso stupefacente, 2 dosi già confezionate e un
bilancino di precisione.
E’  stato  posto  ai  domiciliari  per  detenzione  ai  fini  di
spaccio di sostanza stupefacente.

Belvedere.  Defibrillatore
donato  alla  scuola  dalla
Consulta  Civica:  "il  Comune
lo aveva dimenticato…"
Donato all’Istituto Comprensivo di Belvedere il defibrillatore
acquistato con una colletta pubblica della Consulta Civica di
Siracusa. Da marzo attendeva collocazione in sostituzione di
quello rubato in largo XXV Luglio. Ma impedimenti burocratici
hanno fatto si che finisse negli scaffali del Comune, quasi
dimenticato.
“Abbiamo scelto Belvedere – dice Damiano De Simone, presidente
della Consulta – perché merita particolari attenzioni come
circoscrizione  eccessivamente  decentrata”.  A  ricevere  il
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defibrillatore  è  stata  la  dirigente  scolastica,  Stefania
Gallo.
Nel  caso  in  cui  risulti  necessario  l’utilizzo  del
defibrillatore  la  struttura  sarà  accessibile  negli  orari
diurni  e  pomeridiani,  mentre  le  ore  notturne  risulteranno
coperte dalla Guardia Medica locale che dispone, anch’essa, di
un defibrillatore automatico.
“Il nostro contributo – conclude De Simone – è stato possibile
anche grazie all’impegno dell’esperto Giuseppe Laurettini che
sin da subito ha manifestato sensibilità e competenza a favore
della comunità di Belvedere”.

Siracusa.  Ex  Provincia,
l'assessore  regionale
Marziano prova a calmare gli
animi: "la revoca è esigenza
tecnica"
“La revoca delle delibera che prevedeva anche la tabella con
la ripartizione delle risorse per le ex Province è una mera
esigenza tecnica”. Prova a chiarire ed a rassicurare tutti
l’assessore  regionale  Bruno  Marziano.  “La  Giunta  Regionale
approva le proposte di modalità di ripartizione avanzate dal
dirigente  generale  del  Dipartimento  Autonomie  Locali,
indicazioni che sono frutto delle decisioni in merito assunte
prima  dalla  Commissione  Bilancio  e  poi  dall’Assemblea.  La
ripartizione è ora un atto gestionale del dirigente e non può
essere difforme da quella deliberata dalla Giunta”, aggiunge
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l’ex  presidente  della  Provincia  Regionale  di  Siracusa
spiegando così che le risorse necessarie per garantire il
pagamento degli stipendi per tutto il 2017 non sarebbero a
rischio.  I  lavoratori  del  Libero  Consorzio  di  Siracusa
attendono il pagamento di cinque mensilità arretrate.

Siracusa. Sanità, scattano le
assunzioni:  medici,
infermieri  e  tecnici.  "Ora
centro  per  amianto  ad
Augusta"
Firmato  la  delibera  per  l’immissione  in  servizio  a  tempo
indeterminato di 41 dirigenti medici di varie branche, 12
tecnici della prevenzione, 12 di laboratorio e 146 infermieri.
Con la firma del commissario straordinario dell’Asp, Salvatore
Brugaletta,  prendono  corpo  le  assunzioni  sbloccate  dopo
l’approvazione  da  parte  dell’Assessorato  regionale  della
Salute  della  dotazione  organica  aziendale  e  del  piano  di
fabbisogno triennale dell’Azienda.
Per le prime immissioni in ruolo (copertura di posti vacanti e
non di nuova istituzione), si è proceduto allo scorrimento
delle graduatorie già esistenti di vincitori di concorso. Per
il  personale  infermieristico  sono  state  utilizzate  le
graduatorie  di  bacino  predisposte  dall’Azienda  ospedaliera
Cannizzaro di Catania.
Nella  delibera,  inoltre,  è  prevista  l’assunzione  a  tempo
indeterminato  di  7  collaboratori  professionali  sanitari
ostetrici, 6 fisioterapisti e 10 tecnici di radiologia medica,
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per  le  quali  si  è  in  attesa  dell’invio  della  relativa
graduatoria da parte dell’Azienda Cannizzaro, e 10 dirigenti
medici anestesisti per il cui reclutamento si sta procedendo
all’indizione di avviso di mobilità esterna.
I dirigenti medici che nelle prossime ore saranno chiamati a
firmare i contratti di assunzione a tempo indeterminato, sono:
4 di Medicina interna, 4 di Chirurgia generale, 1 di Chirurgia
vascolare, 2 di Medicina Trasfusionale, 3 di Oncologia, 3 di
Cardiologia,  3  di  Ortopedia,  1  di  Medicina  Fisica,  1  di
Medicina Nucleare, 1 di Nefrologia, 5 di Medicina e Chirurgia
di Accettazione e Urgenza, 1 di Oftalmologia, 4 di Veterinaria
ex Area B e 8 di Ostetricia.
“Inizia un percorso che consentirà di dotare soprattutto i
reparti  ospedalieri  di  personale  medico  ed  infermieristico
adeguato”, commenta Brugaletta. “Adesso si proseguirà secondo
le diverse modalità indicate dalle direttive assessoriali per
le altre unità previste nel Piano del fabbisogno per l’anno
2017. A breve l’apertura dei reparti di Rianimazione degli
ospedali di Avola e Lentini e del Centro per l’amianto di
Augusta”. Il commissario ringrazia poi la componente politica
regionale e il personale degli Uffici amministrativi dell’Asp
siracusana per il lavoro svolto per arrivare al risultato
odierno.

Siracusa. Chiude un tratto di
viale  Epipoli  per  lavori,
dilemma mobilità: quale piano
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alternativo?
Slitta ancora di qualche giorno l’avvio dei lavori lungo viale
Epipoli, all’altezza del semaforo, per un primo intervento sui
sistemi di raccolta delle acque piovane. Il primo intervento
pianificato per cercare di arginare il problema dei frequenti
e pericolosi allagamenti nella stagione delle piogge dovrebbe
iniziare, al più tardi, la prossima settimana. Un ritardo
motivato  da  una  difficoltà  complessa  da  risolvere:  per
effettuare i lavori, bisognerà chiudere alla circolazione quel
tratto di viale Epipoli, in entrambi i sensi di marcia. Con
immaginabili effetti sulla viabilità cittadina. Allo studio un
piano di mobilità alternativa. Le soluzioni, purtroppo, non
sono molte.
Serviranno circa dieci giorni per intercettare una tubatura
esistente sotto quel tratto di strada, ma non utilizzata, e
collegarla al canalone di gronda. Corredando, ovviamente, il
tutto con le necessarie e adatte grate sul manto stradale.
Tecnicamente si parla di un intervento per la creazione di un
collettore di convogliamento delle acque piovane.
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